

CS だより

第2回学校運営協議会が開催されました

今年度第2回の長橋中学校区学校運営協議会が、7月24日(木)の午後6時より長橋小学校(令和7年度の庶務校)で開催されました。小中一貫教育や各校の1学期の状況を報告した後、「令和7年度以降の小学校社会科見学、中学校職場体験の受け入れ先」について熟議が行われました。



小中一貫教育の取組状況について

今年度の小中一貫教育の事務局校である幸小の西山校長から以下のような説明がありました。

今年度は、右にあるグランドデザインに基づき、各部に各校の先生方が分かれて具体的な取り組みを推進しています。

例えば、「教育課程グループ」では中学校教員による小学校での乗り入れ授業の実施や小中9年間を見通した総合的な学習の時間のカリキュラムについて話し合います。また、「生徒会・児童会グループ」では、いじめ防止サミットの実施などを行います。

最後に、9月17日(水)に幸小を会場に全学級授業公開と小中一貫全体会を行うとありました。

学校運営協議会委員の皆さんもぜひご参加ください。



令和7年度以降の小学校社会科見学、中学校職場体験の受け入れ先について ~もっと多くの皆様のご協力をお願いします!~

本校区の児童生徒が、地域・社会の様々な活動に参画したり、社会科見学や職場体験等の社会体験を積んだりするためには、地域の皆様方の協力を得ることが不可欠です。また、家庭や地域の幅広い教育力を活用した活動は人間としての生き方の自覚を深める上で極めて重要です。

そこで、6月より①社会科見学 ②職場体験 ③児童生徒の諸活動のお手伝いを引き受けてくれる地域の企業や商店、個人、団体を募集しました。現在、23の企業や店舗、公共機関等と個人の方お一人が申込みしてくれています。もし、引き受けてくれる企業、個人、団体の方がおりましたら、右の二次元コードからお申込み願います。お申込み確認後、担当より連絡いたします。

